

Phone : +(242) 05 377 95 54

+ (242) 05 377 95 64

AFTN : FCCCNYX

E-mail : bnibrazza@yahoo.fr

Web : <https://aim.asecna.aero>



**BUREAU NOTAM INTERNATIONAL  
DE L'AFRIQUE CENTRALE**

B.P. 660 BRAZZAVILLE - CONGO

**AIC**

**NR 16/A/21FC**

**APR 1<sup>st</sup> 2021**

**CAMEROUN – CENTRAFRIQUE – CONGO – GABON – GUINEE ÉQUATORIALE – SAO TOME – TCHAD**

## REPUBLIQUE CENTRAFRICAINE

### AUTORISATIONS DIPLOMATIQUES DE SURVOL ET/OU ATTERRISSAGE DU TERRITOIRE CENTRAFRICAIN

#### *DIPLOMATIC AUTHORIZATIONS OF OVERFLIGHT AND / OR LANDING OF THE CENTRAL AFRICAN TERRITORY*

<b>1</b> <b>ZONE GEOGRAPHIQUE/GEOGRAPHIC AREA</b>	
<b>2</b> <b>OBJET/OBJECT</b>	
Procédure de - Délivrance d'une autorisation diplomatique de survol du territoire Centrafricain ; - Délivrance d'une autorisation diplomatique de survol et Atterrissage sur le territoire Centrafricain	Procedure of: - Issuance of a diplomatic authorization to fly over central African territory; - Issuance of a diplomatic authorization for overflight and landing on Central African territory.
<b>3</b> <b>ENTITES CONCERNEES/ CONCERNED ENTITIES</b>	
Toutes les missions diplomatiques et postes Consulaires et organisations internationales accréditées en Républiques Centrafricaines	All diplomatic mission and consular posts international organizations accredited in the Central African Republic
<b>4</b> <b>DEBUT D'APPLICATION/ START OF APPLICATION</b>	
Cette procédure est applicable à compter du 19 Mars 2021	This procedure is applicable from March 19, 2021
<b>5</b> <b>OBTENTION DES AUTORISATIONS/ OBTAINING AUTHORIZATIONS</b>	
Les Autorisations diplomatiques de survol et/ou atterrissage peuvent être obtenues auprès du Ministre des Affaires Etrangères et des Centrafricains de l'Etranger.	Diplomatic authorizations for overflight and/or landing can be obtained from the Minister of Foreign Affairs and Central Africans Abroad

<b>6 CONTACTS/ CONTACTS</b>	
Les demandes doivent être envoyées par courriel à l'adresse suivante : <a href="mailto:survolmaece@gmail.com">survolmaece@gmail.com</a>	Request must be sent by email to the following address: <a href="mailto:survolmaece@gmail.com">survolmaece@gmail.com</a>
<b>7 INFORMATIONS SUPPLEMENTAIRE/ ADDITIONAL INFORMATION</b>	
<p>-Toutes les autorisations diplomatiques annuelles délivrées pour l'année 2021 sont suspendues jusqu'à nouvel ordre.</p> <p>-Le formulaire de la demande d'autorisation diplomatiques de survol et/ou d'atterrissage est disponible au Ministère des Affaires Etrangères et des Centrafricains de l'Etranger.</p>	<p>- All annual diplomatic authorizations issued for the year 2021 are suspended until further notice;</p> <p>- The diplomatic overflight and/or landing authorizations request form is available from Ministry of Foreign Affairs and Central Africans Aboard.</p>

**CETTE AIC COMPORTE 02 PAGES / THIS AIC HAS 02 PAGES**